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RI２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  ９月 ５日 ツウンバ交換学生帰国挨拶 

        ９月１２日 外部卓話 地区国際奉仕委員 柴山博光様 

 

VOL.５６  Ｎｏ． ８ （通算Ｎｏ．2566） 

 

２０１８年８月２９日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外部卓話 水海道青年会議所 理事長 笹生安孝様 

 

 

２０１８－２０１９年度     会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ７ (No.2565)   ８月２２日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎トロント国際大会報告 青木(清)・瀬戸 各会員 

  ◎入会式 

 

入 会 式 

山中弘樹会員 

こんにちは。山中と申します。皆様のご承認を頂き入会さ

せていただきありがとうございます。 

色々勉強していきたいと思いますので、宜しくお願い致し

ます。 

 

委員会・・・ＳＡＡ委員会 

 

 

淀名和茂彦会員 

こんにちは。伝統ある水海道ロータリークラブ入会のご承

認を頂きありがとうございます。 

微力ではありますが、皆様とご一緒に活動し研鑽をしてい

きたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

委員会・・・職業奉仕委員会 

 

諸 報 告 

青少年奉仕委員会  石井康弘委員長 

ライラセミナーの案内 

１０月７日～８日 茨城県立児童センターこどもの城で開催 参加資格・・１４歳～３５歳 ８月末締め切り 

 

戦略会議  熊谷 昇実行委員長 

本日、１８時より糀屋さんに於いて開催致します。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

次週、２０１７－２０１８年度決算報告があります。 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

淀名和さん、山中さん、本日は入会おめでとうございます。私もそうでしたが、ロー

タリーに慣れるには、少し時間がかかるとは思いますが、入会間もない人や、青年

会議所のＯＢもいますので、そういった方達から手ほどきを受けて、徐々に慣れて

いってください。 

2020年東京オリンピック開催まで 702日となり、開催会場の工事も急ピッチで進め
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られています。その中で我々木材関係の業者間でも話題になったことがありましたので少しお話をさせてい

ただきます。 

新国立競技場、そして、メディアセンターやカフェ、雑貨店などが入るビレッジプラザなどは、多くの木材を

使用した設計となっています。特にビレッジプラザという建物は、国内から木材を募ることで、コスト削減と大

会の記憶が残る取り組みにするというのが目的です。内容としましては、全国から無償で木材を提供しても

らい、ビレッジプラザを建設するというものです。この公募には全国で、現在 63 の自治体が手を上げ、準備

に取り掛かっていますが、ビレッジプラザの延床面積は６，０００㎡、約１８００坪で木材の使用料は２０００立

米、大型トラック約で８０台分以上になるかと思います。これを無償で調達しようとのことですが、これには、

さらに条件がつけられていて、調達する木材は丸太ではなく加工品、つまり柱や梁、フローリングといった

加工品であること、大会終了後には、施設を解体した後に提供した木材を引き取ること、引き取った木材は

レガシーとしてそれぞれの地域で公共施設やベンチ、椅子などに再利用することなどが、木材調達に関す

る覚書に盛り込まれています。また、木材の提供や引取りにかかる運搬費も協力事業者の負担になるため、

木材の調達、加工費、運搬費を合わせると協力事業者の負担は大きくなります。しかし、手を上げた自治

体は東京オリンピックに協力することで、それぞれの地域で伐採された木材をＰＲしたいとの思いもあるよう

ですが、国内では木を伐採する人や、森林を整備する人が少なく、良質な木材は高価なものとなってしま

います。そのため現在、住宅建設で使用される木材は北欧の木材であったり、短い木材を接着剤でつなぎ

合せた集成材と呼ばれるリサイクル木材が主流となっています。そのこと考えると、今まで以上に国内の木

材を流通させ、建築材料として生かすためには、木材の伐採を含む森林の整備、経営に力を入れなけれ

ばならないと思います。また別の問題として、新国立競技場の建設では、コンクリートを流すための型枠に

マレーシアの木材を使用した合板を大量に使っていたため、現在、批判を受けています。この合板は通常

コンパネといわれる合板のことで、以前から日本が消費量世界一ということで、大量の木材伐採や、森林破

壊による洪水など現地住民の生活を脅かしているとのことで、依然から日本への批判は多くあり、特に今回

批判が大きくなりました。オリンピックはある意味お祭ですが、このお祭のため犠牲になる人、負担を強いら

れる人も沢山いるということ念頭に、歴史にのこるオリンピックを開催してほしいと思います。 

 

国際大会報告   

青木清人会員  カナディアンロッキーとトロント国際大会 

６月１６日～２６日までの１１日間で、ロサンゼルス、バンクーバー、カナディアンロッ

キー号、ジャスパー、バンフ、トロントと楽しんできました。 

２回目の国際大会です。１回目は、２５年前の台北。松坂先輩、小島先輩、故鈴木 

豊さん、４人で参加しました。 

旅行会社はハンドメイドトラベルで越谷ＲＣ永田さんにお世話になり、１３名（北海

道・青森・山形・茨城・埼玉・愛知・徳島・長崎）でロータリアンはすぐに打ち解けまし

た。パストガバナーは３名でご夫人同士はとても仲が良いです。 

カナディアンロッキーは、カナディアン号での鉄道の旅 １泊、ジャスパー ２泊、バンフ ２泊 

ロッキー山脈と湖は、絵はがきの中にいるようで、心が洗われるようでした。また万年雪の氷河のうえに立っ

たのは感激でした。 

６月２４日 トロント国際大会では、日本人朝食会（日本食）・友愛会場・開会式・茨城ナイトに参加 

観光地は中国人がたくさんいます。瀬戸会員は英語が上達したようです。 

また、国際大会に参加してみたいと思います。来年はハンブルグ、再来年はホノルル、台北・ヒューストン 

と４年間の国際大会が予定されています。 
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瀬戸隆海会員 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３９名 １４名 ０名 １２名 ９６.２３％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長           入金額  23,000 円   累計  421,000 円 

本日よりお世話になります。宜しくお願い致します。  山中会員 

今日から宜しくお願い致します。  淀名和会員 

淀名和さん、山中さん、ようこそ。  染谷(秀)会員 

淀名和君、山中君、ようこそ。これから宜しく!  古矢会員 

新入会員の皆さん、宜しく。  瀬戸会員 

山中君、淀名和君、入会おめでとうございます。  武藤会員 

淀名和さん、山中さん、ご入会おめでとうございます!  石塚(克)・齋藤(政)  各会員 

淀名和さん、山中さん、ご入会おめでとうございます。宜しくお願いします。  倉持会員 

新入会員のお二人、入会おめでとうございます。  熊谷会員 

新入会員のお二人、入会おめでとうございます。卓話楽しみにしています。  雨谷会員 

山中さん、淀名和さん、入会おめでとうございます。末永くお願い致します。  石井会員 

淀名和さん、山中君、ご入会おめでとうございます。先日ツウンバの見送りに成田空港へ行ってきました。

会長・幹事、国際委員会の皆様、お世話になりました。無事到着して楽しんでいるみたいです。帰国報告

を楽しみにして下さい。  前島会員 

例会欠席しました。   鯉沼会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 


